
 	  Berti_Baum hat Folgendes geschrieben:			  Mein Gott, Walther! Da es die Lyrik noch schwerer hat als die
Fantasy, hier mein Glückwunsch! Ich wünsche dir den Erfolg, den du dir selbst wünscht! :wink:	danke,

lb. berti,

ich konnte mein glück nicht fassen, als ich den verleger gefunden hatte. wer als schreiberling behauptet,
ersiees wolle nicht zwischen echte buchdeckel ... ;)

deine wünsche freuen mich, jetzt brauche ich leser/innen!

lg w.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Mein 1. lyrikband "Die dunkle seite der nacht" ist erschienen!
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